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2 7  Ф Е В Р А Л Я  —день выборов
——--------- в Верховны й
Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся.

Все, как один, отдадим свои голоса нандидатам 
нерушимого блока коммунистов и беспартийных!

Быстрее выполнять заказы 
сельского хозяйства

.¿р ОГРОМ НЫ М  воодушевлены 
ем встретили советские лю 

ди решения январского Пленума 
ЦК КПСС, явившегося крупней
шим событием в жизни нашей 
партии, в жизни всей страны. В 
постановлении Пленума поставле
на величественная задача: в бли 
жайшие пять—шесть лет довести 
ежегодный валовой сбор зерна >в 
стране не менее чем до десяти 
миллиардов пудов, увеличить про
изводство основных видов продук
тов животноводства в два—два с 
лишним раза.

В разрешении этой грандиозной 
задачи ведущая роль принадле
жит нашей промышленности, я в 
ляющейся основой основ социали
стической экономики. Д ля подъе
ма сельского хозяйства, для р аз
вития легкой и пищевой промыш
ленности, для увеличения произ
водства материальных благ преж
де всего необходимо всемерно уве
личить производство машин и ме 
ханизмов, электроэнергии, топли
ва  и других средств производства; 
необходимо, чтобы темпы роста 
этих отраслей промышленности 
обгоняли все другие ее отрасли. 
Вот почему Коммунистическая 
партия считает своей главной з а 
дачей ускоренное развитие тяж е
лой индустрии—базы роста всех 
других отраслей промышленности, 
дальнейшего подъема сельского 
хозяйства.

Наша промышленность непре
рывно снабжает социалистическое 
сельское хозяйство первоклассной 
техникой. Только в 1954 году она 
поставила машинно - тракторным 
станциям и совхозам 137 ты 
ояч тракторов общего назначе
ния (в переводе на 15-сильные) и 
46 тысяч пропашных тракторов, 
37 тысяч зерновых и 2 тысячи си
лосоуборочных комбайнов и много 
других сельскохозяйственных м а
шин.

В снабжении сельского хозяйст
ва машинами и запасными частя
ми принимают участие и некото
рые предприятия нашего города. 
Но главным поставщиком сельско
хозяйственной техники из них яв
ляется комбайновый завод. В про
шлом году он отправил в машин
но-тракторные станции и совхозы
2 тысячи силосоуборочных ком
байнов, сотни самоходных зерно
вых комбайнов, большое количе
ство запасных частей и подвесных 
дорог для механизации животно
водческих ферм.

В текущем году коллективу з а 
вода предстоит изготовить и по
ставить деревне шесть тысяч си
лосоуборочных комбайнов и на 56 
миллионов рублей запасных ча
стей. Рабочие и инженерно-техни- 
ческие работники, восприняв по
становление январского Пленума 
ЦК КПСС как боевую программу 
своих действий, трубятся с боль
шим патриотическим подъемом, 
стремятся досрочно выполнить з а 
казы сельского хозяйства.

На заводе внедряется новая 
техника, механизируются трудоем
кие процессы. Недавно здесь пу
щена в эксплуатацию первая ав 
томатическая линия по изготовле
нию гаек. Ее производительность 
настолько высока, что она за один 
час может обеспечить гайками 
суточную программу завода по 
сборке комбайнов.

Выполняют заказы  сельского хо-

зяиства и другие предприятия. 
Так, гидротурбинный завод изгото
вляет дисковые ножи для трактор
ных плугов-. Домостроительный 
комбинат строит дома для меха
низаторов, работающих на целин
ных и залежных землях, здания 
для сепараторных установок.

Но можно ли сказать, что с вы
полнением заказов сельского хо
зяйства у нас все благополучно и 
что нам нечего беспокоиться на
счет того, что машинно-трактор
ные станции и совхозы своевремен
но получат технику с предприятий 
нашего города? Нет, нельзя. 
Положение дел на комбайновом 
заводе вызывает тревогу. В фев
рале завод должен выпустить 300 
комбайнов. Прошло две декады 
февраля, а заводом не сдано ни 
одной машины.

Основной причиной отставания 
является плохоя подготовка про
изводства и организация труда, 
ненормальное материальное снаб
жение. Производственный отдел 
(заведующий тов. Каган) и отдел 
снабжения (заведующий тов. Си- 
данов) слабо выполняют возло* 
женные на них обязанности, мно
го времени уходит у них на испол
нение несвойственных им функ
ций. О краска и сушка машин в 
значительной мере сдерживает р а 
боту коллектива, и сейчас на это 
должно быть направлено внимание 
хозяйственного и партийного руко
водства завода. Нужно принять 
все меры к тому, чтобы в цех сбор
ки бесперебойно доставлялись все 
детали и узлы, чтобы быстрее бы
ли оборудованы малярная и су
шильная камеры.

Задача коллектива завода со
стоит в том, чтобы в ближайшее 
время преодолеть отставание и 
войти в график, с честью выпол
нить почетный заказ сельского хо
зяйства. Цеховые партийные орга
низации, партком должны возгла
вить рабочих, инженерно-техниче
ских работников за дальнейшее 
повышение производительности 
труда, за снижение себестоимости 
продукции и улучшение ее каче
ства, за досрочное выполнение го
сударственного плана. Нужно изу
чать, обобщать и широко распро
странять передовые приемы тру
да, развивать рационализаторство 
и изобретательство, всемерно ме
ханизировать трудоемкие процес
сы. Следует решительным образом 
бороться с рутиной и косностью 
в этом деле, устранять все то ста
рое и отжившее, что стоит на пути 
нового, прогрессивного.

Коллективом завода разработа
ны и приняты хорошие организа
ционно-технические мероприятия, 
направленные на выполнение пла
на. Реализовать их — задача пар
тийной и профсоюзной организа
ции, хозяйственного руководства, 
всех рабочих и инженерно-техни
ческих работников.
Своевременное обеспечение сель

ского хозяйства силосоуборочны
ми комбайнами и запасными ча
стями — дело большой государст
венной важности. Выполняя эту 
задачу, сызранские комбайностро- 
ители и коллективы других пред
приятий, производящих для села 
запасные части и жилье, внесут 
свой достойный вклад в дело кру
того подъема сельского хозяйства, 
в дело дальнейшего укрепления 
могущества нашей Родины.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

Как и все горняки К аш пирского 
рудника, бригадир бригады проход
чиков Иван Белосов и лесогон 
ш ахты № 5/6 Иван Сосунов при
няли на себя повы ш енные социа
листические обязательства в честь 
выборов. Они успеш но их вы пол
няют. Иван Белосов близок к  за 
верш ению  своей годовой нормы, 
Иван Сосунов вы рабаты вает в сме
ну около полутора норм.

НА СНИМКЕ: (слева, направо) 
И. Белосов и И. Сосунов проверяю т 
выполнение обязательств, приня
ты х в честь выборов.

Фото Н. Киденко.
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ЧЕСТВОВАНИЕ НАГРАЖ ДЕННЫ Х  
УЧ И ТЕ Л Е Й

В средней железнодорожной 
школе № 28 станции Батраки на 
днях состоялось вручение прави
тельственных наград учителям 
школы. После звонка учащиеся 
выстроились в зале на торжествен
ную линейку. 3<авуч школы тов. 
Саввина А. И. рассказала о дол
голетней и безупречной работе 
учителей Хрущевой 3. П., Райковой 
М. С. и Аносовой А. Ф. За  30-лет
ний безупречный труд учительни
ца Хрущева 3. П. удостоена выс
шей правительственной награды
— ордена Ленина. За  безупречную 
работу в течение 15 лет учитель
ница Райкова М. С. награждена 
орденом «Знак почета».

За безупречную работу в тече
ние 10 лет учительница Аносова 
А. Ф. награждена медалью «За 
трудовое отличие».

М ЕСЯЧНЫ Й ПЛАН
В дни трудовой вахты в честь 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы кол
лектив домостроительного комби
ната работает с большим подъе
мом. В январе, например, им из
готовлены сверх плана и отправ
лены в районы освоения целин
ных и залежных земель 22 жилых 
стандартных дома. Перевыпол
няется программа и в феврале.

Больших успехов в соревнова
нии добивается станочница домо
строительного цеха, кандидат в 
депутаты районного Совета депу
татов трудящихся тов. Фимушки- 
на, сдающая ежедневно в полтора 
раза больше продукции, чем пре
дусмотрено нормой.

—  К 25  ФЕВРАЛЯ
С новой силой развернулось со

ревнование в деревообделочном 
цехе. Столяр-сборщик тов. Хохловг 
являющийся инициатором внедре
ния поточного метода сборки сто
лярных изделий, повысил произ
водительность труда на 20 процен
тов и довел выработку до 160— 
180 процентов в смену. Но это до
стижение уже перекрыто. Бригада 
столяров тов. Солодовникова, ра
ботая теми же методами, но луч
ше организуя труд, ежемесячно 
выполняет норму на 230 процен
тов.

Коллектив комбината настойчи
во борется за выполнение своего 
обязательства — завершить месяч
ный план к 25 февраля.

НОВЫЕ ПРЕДЛОЖ ЕНИЯ РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ
Подготовка к выборам в Верхов

ный Совет РСФ СР и местные Со
веты вызвали большой политиче
ский и трудовой подъем на пред
приятиях города. Только в теку
щем месяце, например, рациона
лизаторы сланцеперерабатывающе
го завода подали тридцать пред
ложений, направленных на умень
шение расхода электроэнергии, м а
териалов, на повышение произво
дительности труда.

На заводе потребляется боль
шое количество бочкотары. Бон
дарь тов. Сосновцев, по-хозяйски 
подойдя к делу, решил, что можно 
значительно сократить расход ме
таллических обручей при изготов-

лении тары. В этих целях он пред
ложил использовать старые обру
чи, выбрасываемые раньше в 
утиль. Завод от этого получит 
экономию в размере пяти тысяч^ 
рублей в год.

Большую пользу принесет произ
водству и рационализаторское 
предложение слесаря первого це
ха тов. Лешина, предложившего 
заменить на водяных насосах гра
дирни два мощных мотора на ме
нее мощные. Потребление электро
энергии, таким образом, сокра
щается на 720 киловаттчаеов в 
сутки.

Большинство из тридцати по
ступивших предложений уже внед
рено в производство.

ЗА СЧЕТ ДИРЕКТОРСКОГО ФОНДА
За перевыполнение плана в 

прошлом году руководству шахты 
№  5/6 был выделен директорский 
фонд в сумме 398 тысяч рублей. 
Половина этих средств расходует
ся на строительство жилых домов 
и культурно-бытовых учреждений,

а остальные — на выдачу премий 
рабочим и инженерно-техническим 
работникам, на приобретение пу- 
*евок в санатории и дома отдыха, 
на культурно-бытовые нужды ш ах
теров.

Отделение Книготорга на днях 
в рабочем поселке Первомайского 
асфальтового завода открыло 
книжный киоск.

В первый день торговли киоском 
продано книг на 800 рублей.

* * *
Книготорг организовал в стенах

НОВЫЙ К Н И Ж Н Ы Й  киоск
нефтяного техникума постоянную 
книжную торговлю.

Книгоноша тов. Пулькина про
дает учащимся техникума полити
ческой, технической и художест
венной литературы на 200 — 300 
рублей ежедневно.

II пленум В Ц С П С
18 февраля в Москве, в Колон- 1 

ном зале Д ома Союзов, начал ра
боту II пленум Всесоюзного Ц ен
трального Совета Профессиональ
ных Союзов.

Пленум заслушал доклад заме
стителя Председателя ВЦСПС тов.

Л. Н. Соловьева о задачах проф
союзов по выполнению постанов
ления январского Пленума ЦК 
КПСС «Об увеличении производ
ства продуктов животноводства».

По докладу развернулись пре-

На встрече избирателей с кандидатом в депутаты
Состоялась встреча избирателей 

с кандидатом в депутаты област
ного Совета депутатов трудящих
ся по Завокзальному избиратель
ному округу № 65, председате
лем Сызранского исполкома го
родского Совета депутатов тру
дящихся тов. Кудриным Алек
сандром Ивановичем.

. Слово предоставляется доверен
ному лицу, начальнику гидротур
бинного цеха тов. Бычкову К. А.

— 27 февпаля состоятся выбо
ры в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы, —  говорит тов. 
Бычков.— К этому дню трудящие
ся нашей Родины готовятся как 
к большому всенародному празд
нику. Отвечая на решения январ
ского Пленума ЦК КПСС и вто
рой сессии Верховного Совета 
СССР, коллектив гидротурбинно
го завода, как и все советские 
люди, готовится встретить день 
выборов новыми успехами в 
борьбе за досрочное выполнение 
пятилетнего задания. Мы знаем, 
что труд советских людей укреп
ляет могущество нашего госу

дарства, создает условия для ро
ста благосостояния советских лю
дей.

Кандидатом в депутаты област
ного Совета по Завокзальному из
бирательному округу № 65 заре
гистрирован тов. Кудрин А. И. 
Мы надеемся, что тов. Кудрин, 
как и раньше, с честью оправда
ет доверие своих избирателей.

— Я призываю, —  заключает 
тов. Бычков,— всех избирателей 
в день выборов единодушно от
дать свои голоса за кандидата в 
депутаты областного Совета де
путатов трудящихся тов. Кудри
на Александра Ивановича.

На трибуне бригадир слесарей 
тов. Кочуров. Он говорит, что 
коллектив бригады, включившись 
в соревнование в честь выборов, 
обязался выполнить производст
венное задание на 180 процентов.

Далее тов. Кочуров заявляет, 
что в день выборов он будет го
лосовать за кандидата блока ком
мунистов и беспартийных^ за 
тов. Кудрина и призывает к это
му всех избирателей.

Инженер отдела труда и зар
платы тов. Уткина от имени 
коллектива гидротурбинного за
вода дает наказ кандидату в де
путаты тов. Кудрину —  помочь 
улучшить автобусное сообщение 
с городом, решить вопрос о строи
тельстве новой школы в Зауси- 
нском поселке и принять меры 
к увеличению пропускной спо
собности железнодорожной бани. 

Секретарь комсомольской органи
зации тов. Хасьянов говорит о не
обходимости улучшения кинооб
служивания населения Завок- 
зального района и просит поста
вить вопрос об ускорении строи
тельства Дворца культуры гидро- 
турбиностроителей.

В заключении выступил канди
дат в депутаты областного Сове
та депутатов трудящихся по За
вокзальному избирательному ок
ругу № 65 тов. Кудрин, кото
рый поблагодарил избирателей за 
оказанное доверие и заверил,'что 
он отдаст все силы интересам 
народа.
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Наши кандидаты в депутаты местных Советов

Оператор Николай Агафонов
Это было как будто бы совсем 

недавно...
...Однажды летом рабочие неф

тепромысла заметили у скважин 
юношу. Он долго стоял и смот
рел на станок-качалку, который 
беспрерывно кому-то кланялся.

Старый оператор Спиридон Ти
мофеевич Усов как-то спросил 
подростка:

— Что, нравятся тебе наши 
машины?

Юноша от смущения покра
снел, но тут же подошел ближе 
и ответил:

— Нравятся... А скажите, мне 
можно поступить к вам на рабо
ту?

—  Да, молодежь работает у 
нас,— проговорил Усов.— Что, вы 
хотите ко мне в помощники?

— Хочу овладеть такой же 
специальностью, что и вы.

— Ну, вот что,— ласково ска
зал Усов,— прежде, чем нам ве
сти разговор, надо узнать, как те
бя звать и кто ты такой?

— Николай Агатфонов... Папа и 
брат работают в нефтеразведке.

—  Ты Прокопия Ивановича 
сын? Они нам скважины сдают 
в эксплуатацию. Знаю, знаю тво
его папашу.

Так познакомился Коля Агафо
нов с опытным оператором по 
добыче нефти Спиридоном Тимо
феевичем Усовым.

Бывая на участке, юноша рас
спрашивал тов. Усова о принци
пах работы нефтекачалок, интере
совался всем до мельчайших под
робностей.

— Вот, что Коля,— сказал как- 
то ему Усов. —  Если хочешь 
стать оператором, поступай-ка в 
учебный комбинат. Там сейчас 
идет прием.

...1942 год. Советские люди 
защищали свою Родину от гитле
ровских захватчиков. В это труд
ное время и пришел на нефте
промысел 16-летний юноша 
Николай Агафонов. Он только 
что окончил школу семилетку.

Нефтяной промышленности 
были нужны кадры. Юношу за
числили в учебный комбинат, 
где ему вместо 3-х месяцев при
шлось проучиться всего 28 дней. 
Потом его вызвали в управление 
нефтепромыслом и сказали:

—  Ты, парень, оказывается 
смышленый. Доучиваться тебе

придется прямо на производстве.
Этого требовала военная обста

новка. Николай встал на само
стоятельную работу оператора по 
добыче нефти. До сих пор он 
помнит этот первый день, про
веденный у нефтяных вышек. 
Вначале ему казалось, что он ни
когда не сумеет узнать секреты 
работы качалок, которые на глу
бине свыше тысячи метров при
водят в действие подземные на
сосы.

Однако со временем пришли и 
сноровка и умение. При помощи 
опытных операторов Емелина и 
Усова росло мастерство молодого 
рабочего. Но вместе с этим услож
нялась и нефтепромысловая тех
ника. Бензомоторы, работавшие 
на жидком топливе, были убра
ны, их заменила электроэнергия. 
Все старые етанки-качалки заме
нялись новыми, более усовершен
ствованными. Сейчас на промы
сле внедряется новейшая техни
ка —  высокопроизводительные 
электропогружные двигатели.

Николай Агафонов настойчиво 
осваивал новую технику. Этому 
способствовало то, что он непре
рывно учился у старых специа
листов, окончил курсы опера
торов и производственно-техни
ческие курсы усовершенствова
ния, получил права оператора 
по добыче нефти 7-го разряда с 
оценкой отлично.

Недалеко ушло то время, когда 
на нефтепромысле каждый опе-

ратор обслуживал только 6— 8 
скважин, а сейчас Николай Ага
фонов и его товарищи обслужи
вают по 18 скважин и ежемесяч
но перевыполняют план добычи 
нефти. Эти производственные по
казатели приходят не сами по-се- 
бе, а достигаются за счет пра
вильной организации труда, уме
лого использования техники и 
высокой культуры работы.

Есть поговорка, утверждаю
щая, что дело мастера боится. 
Памятуя об этом, молодой опера
тор повседневно учится у старых 
практиков, часто обращается за 
советами к инженерно-техниче
ским работникам, в том числе к 
инженеру промысла Николаю Ге
расимовичу Белову, который до
полняет практический опыт опе
ратора теоретическими рассчета- 
ми. Если раньше на смену элек
тромотора затрачивалось время 
до 2-х часов, то сейчас, с приме
нением крана-укосины, на про
изводство этой операции затра
чивается всего 30 минут. И та
ких примеров борьбы за сокраще
ние простоев скважин в практике 
Николая Агафонова можно при
вести много.

Коммунист тов. Агафонов, как 
передовой производственник, 

пользуется заслуженным автори
тетом в массах, является парт- 
группоргом первого участка неф
тепромысла. Не один раз он из- 
'бирается делегатом на городские 
и районные партийные конфе
ренции. Партгруппорг тов. Ага
фонов организует помощь отста
ющим бригадам и отдельным ра
ботникам, обучает молодежь, по
могает осваивать им передовые 
методы работы. На участка вы
пускается стенная газета, ежед
невно организуются читки газет 
или проводятся беседы на раз
личные темы, обсуждаются ито
ги работы за смену.

Оператор тов. Агафонов, со
вершенствуя свою деловую ква
лификацию, находит время и для 
учебы в школе рабочей молоде
жи.

Тов. Агафонов —  достойный 
кандидат в депутаты Куйбышев
ского областного Совета депута
тов трудящихся. Он будет на
стоящим слугой народа.

М. Затонов.

Достойный представитель народа
Михаилу Матвеевичу Цветкову 

65 лет. Несмотря на свой пре
клонный возраст, он активно уча
ствует в общественной жизни го
рода, хорошо исполняет депутат
ские обязанности.

Длительное время Михаил Мат
веевич работал на различных по
стах в партийных, советских и 
хозяйственных органах. С 1939 
года трудящиеся бессменно изби
рают его депутатом городского 
Совета. И все, что ему под силу, 
он выполняет честно и добросо
вестно.

История этого скромного, тру
долюбивого человека необычна.

Родился Михаил Матвеевич 
Цветков в крестьянской семье, в 
селе Покровское, Старицкого рай
она, Калининской области. Отец 
уходил на заработки к капитали
стам, но до того скуден был 
его заработок, что семья еле мог
ла существовать. После смерти 
отца, мать ушла в прислуги. В 
нужде и горе воспитывался М. М. 
Цветков. С детских лет ему при

шлось испытать тяжелый труд, 
жить случайными заработками.

Нужда Михаила Матвеевича 
загнала в Петроград. Здесь он 
становится рабочим. Он знако
мится с рабочими-революционера- 
ми, посещает марксистские круж
ки, выступает сознательным бор
цом за свободу народа.

В начале 1917 года Михаил 
Матвеевич вступает в ряды боль
шевистской партии, отдается це
ликом делу освобождения рабо
чего класса. В феврале 1917 года 
он принимает активное участие 
в свержении царского самодержа
вия. Партия ему доверяет ряд 
ответственных участков. Рабочие 
избирают его членом Петроград
ского Совета рабочих и солдат
ских депутатов и членом военной 
секции.

Михаил Матвеевич принимает 
участие в Великой Октябрьской 
социалистической революции. В 
1918 году тов. Цветков направ
ляется помощником комиссара 
муниципализированных владений 
и одновременно назначается пред

седателем районного продоволь
ственного комитета города Перми.

В годы гражданской войны тов. 
Цветков сражается на Восточном 
и Западном фронтах.

После гражданской войны М. М. 
Цветков —  на партийной и хо
зяйственной работе. В нашем го
роде тов. Цветков служит в фи
нансовых органах.

Годы напряженной работы да
ли себя знать. М. М. Цветков 
потерял трудоспособность. Но, не 
смотря на это, он продолжает 
участвовать в общественной рабо
те и добросовестно выполнять 
свои депутатские обязанности.

Трудящиеся избирательного ок
руга № 11 по выборам в город
ской Совет снова назвали Михаи
ла Матвеевича Цветкова своим 
кандидатом в депутаты. В день 
выборов— 27 февраля они будут 
дружно голосовать за достойного 
представителя советского народа 
М. М. Цветкова.

Н. Сальников,
. доверенное лицо.

Вышли из печати следующие 
новые брошюры из серии «Науч
но-популярная библиотека рабо
чего станочника».

Б. П. Захаров. Металлы в ма-

Н о в ы е  к н и г и

шиностроении. Машгиз. 1954 год. 
Цена 1 рубль.

Б. П. Захаров, Г. Л. Куруклис.
Как повысить стойкость режуще

го инструмента. Машгиз. 1954 
год. Цена 65 коп.

Брошюры имеются в продаже а 
книжных магазинах Сызранского 
отделения Книготорга.

В Министерстве Иностранных Дел СССР
В связи с предстоящим 25 февраля началом работы в Лондо

не Подкомитета Комиссии ООН по разоружению Советское Прави
тельство назначило представител ем СССР в этом Подкомитете Пер
вого Заместителя Министра Иностранных Дел СССР А. А. Громы
ко. Заместителем представителя СС СР в указанном Подкомитете на
значен Посол СССР в Великобрита нии Я. А. Малик.

Опровержение ТАСС
Американское агентство Юнай- 

тед Пресс передало на днях из Ва
шингтона сообщение о том, что 
Подкомиссия Объединенной ко
миссии Конгресса США по вопро
сам атомной энергии после поезд
ки группы членов этой комиссии 
в некоторые страны Азии и Ближ
него Востока опубликовала док
лад, в котором утверждается, буд
то Советский Союз не желает пре
доставить Индии помощь или со
общить какие-либо научные и 
технические сведения, касающие

ся мирного использования атом
ной энергии.

Как стало известно ТАСС’у, 
правительство Индии не обраща
лось к Правительству СССР с 
просьбой об оказании помощи в 
деле мирного использования атом
ной энергии, а следовательно, Со
ветский Союз не имел возможно
сти высказать и свое отношение 
к такой просьбе.

Таким образом, приведенные 
выше утверждения авторов докла
да являются грубым вымыслом.

Вечера избирателей в клубе
В дни подготовки к выборам 

клуб нефтеперерабатывающего 
завода стал подлинным центром 
массово-политической работы с 
избирателями. В составленном 
правлением клуба: плане большое 
место отводится вечерам избира
телей.

Заслуживает внимания прове
денный на днях вечер на тему 
«За здоровый быт».

Для собравшихся в клубе из
бирателей были прочитаны две 
коротких, но глубоких по содер
жанию лекции. С одной из них 
выступил член Сызранского от
деления Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний врач тов. Розен
берг, с другой— врач медико-са
нитарной части завода тов. Бу
рова. Первый лектор, оперируя 
конкретными фактами, убедитель
но рассказал, что здоровый быт
—  это залог производственных 
успехов советских людей. Во вто
рой лекции говорилось о мерах 
борьбы с алкоголизмом.

Продуманно подготовлена и 
проведена вторая часть вечера. 
Собравшимся была показана све
товая газета. Содержание ее яви
лось как бы продолжением лек
ций. В ярких кадрах, сопровож
давшихся соответствующими тек
стами, рассказывалось о положи
тельных примерах поведения в 
быту отдельных членов коллекти
ва завода. Наряду с этим были 
показаны уродливые факты, к со
жалению, все еще имеющие место 
в некоторых семьях.

Затем избирателям были пока

заны кинофильмы «Береги серд
це», «Береги ребенка» и «О них 
заботится Родина».

Спорт способствует хорошему 
развитию человеческого организ
ма, он укрепляет здоровье и прод
ляет жизнь. Стремясь лишний 
раз напомнить об этом, правле
ние клуба включило в програм
му вечера выступление спортсме
нов.

С большой программой на ве
чере выступили участники худо
жественной самодеятельности клу
ба.

Вскоре в клубе состоялся 
очередной вечер избирателей. На 
этот раз он был посвящен теме: 
«Наука и религия о происхожде
нии жизни на земле. Природа 
предрассудков и суеверий».

Этот вечер был также подго
товлен хорошо и проведен содер
жательно.

На двух этих вечерах присут
ствовало около 1000 избирате
лей.

В часы проведения вечеров в 
агитпункте, расположенном в 
клубе, проводились консультации 
по различным вопросам. Справки 
избирателям давали специально 
приглашенные правлением клуба 
работник советской юстиции, 
преподаватель средней школы и 
врач-невропатолог.

Правление клуба готовит мон
тажи, в которых будут отражены 
материалы второй сессии Верхов
ного Совета СССР и январского 
Пленума Центрального Комитета 
Коммунистической Партии Совет
ского Союза.

Новый электровоз Н-0-001

Под Москвой на эксперим ентальном  кольце Центрального научно- 
исследовательского института ж елезнодорож ного транспорта Мини
стерства путей сообщения проходят испы тания первые два элек
тровоза переменного тока с вы прям ителям и Н-0-001 и Н-0-002, по
строенны е на Новочеркасском электровозостроительном  заводе 
имени Буденного.

Новые электровозы  питаю тся от контактной сети напряж ением  
22 ты сячи вольт. Такое высокое напряж ение позволяет увеличить 
расстояние меж ду тяговы ми подстанциями на электриф ицирован
ном участке и в несколько раз сократить сечение контактной се
ти. Новые электровозы  более м аневренны , имею т автоматиче
ское управление и позволяю т реализовать свою мощность в 
большем диапазоне скоростей. Кабины управления электровозов 
просторны и обеспечиваю т хорош ую  видимость м аш инисту и его 
помощнику.

НА СНИМКЕ: новый электровоз Н-0-001.
Фото С. П реображ енского. (Фотохроника ТАСС).
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Резервы —  на службу производства
Повышение производительности 

груда является решающим усло
вием непрерывного подъема 
всех отраслей народного хозяй
ства, роста благосостояния со
ветских людей.

Социалистическое соревнование 
за дальнейшее повышение про
изводительности труда, начатое 
по инициативе предприятий Мо
сквы и Московской области, на
шло горячий отклик в коллективе 
гидротурбинного завода и дало 
положительные результаты. За
вод досрочно завершил план 1954 
года. За истекший год производи
тельность труда возросла по от
ношению к 1953 году на 23,2 
процента, а по сравнению с 1950 
годом на 60,3 процента.

Не успокаиваясь на достигну
том, коллектив завода в текущем 
году усиливает свою борьбу за 
досрочное завершение задания 
пятилетки. План января заводом 
также перевыполнен.

Перед заводом поставлена за
дача— в 1955 году увеличить вы
пуск продукции против плана 
прошлого года на 23 процента. 
Коллективу завода предстоит ос
воить целый ряд новых видов 
продукции и повысить производи
тельность труда на 19,4 процен
та. Трудовые затраты на выпус
каемые изделия должны будут 
■снижены на 23,1 процента.

Выполнение этой задачи потре
бует больших усилий всех рабо
чих и инженерно-технических 
работников. Дальнейшее повыше
ние производительности труда 
должно осуществиться за счет 
внедрения высокопроизводитель
ных приемов работы, передового 
юпыта.

На заводе, например, широко 
используется опыт Зенищрад- 
ского металлического завода име
ни Сталина. Наши рабочие и ин- 
женерно-техническ^ работники 
часто бывают у ленинградцев и 
все передовое, что у них имеется, 
переносят к себе на производст
во.

В некоторых деталях турбины 
просверливается много отверстий 
оолыпого диаметра. До последнего 
времени эти отверстия сверлили 
обыкновенными спиральными 
сверлами с последующей расточ
кой. При этом, металл превра
щался в стружку. По примеру 
ленинградского завода у нас раз
работаны кольцевые сверла, ко
торые позволяют обсверливать в 
металле отверстия, что намного 
увеличит производительность 
т^уда и даст возможность эконо
мить металл. По примеру же ле
нинградцев готовятся винтовые 
развертки для развертывания ци

линдрических отверстий. Они по
зволят повысить производитель
ность труда на этих операциях в 
два —  три раза.

На сборке пневмомеханических 
забрасывателей топлива и других 
изделий много времени тратится 
на завертывание гаек, винтов и 
шпилек посредством простейше
го сл&сарного инструмента. Что
бы повысить производительность 
труда, внесено предложение при
менить пневматический инстру
мент на этих операциях. Внед
ряется приспособление для рас
точки цилиндров сервомоторов 
дифференциальной борштангой на 
расточной головке, нарезка резьб 
резьбонарезными головками заво
да «Фрезер». Намечено заменить 
ручную сварку корпусов подогре
вателей автоматической и т. д.

Одним из важнейших средств 
повышения производительности 
труда должен явиться крупно
серийный выпуск деталей. У нас 
часто бывает так, если требуется 
гайка, ее тут же изготовляют, 
через час потребовалась другая—  
станок переналаживается для вы
полнения нового заказа. Такой 
порядок вызывает нерациональ
ное использование станков, ведет 
к перерасходу металлов и снижа
ет производительность.

В текущем году механический 
цех № 2 намечено перевести на 
крупно-серийный выпуск изде
лий с тем, чтобы изготовляемые 
нормали отправлялись на склад и, 
таким образом, создавался их за
дел, необходимый для выполнения 
месячной, квартальной или даже 
годовой программы. Это даст воз
можность лучше использовать 
станочный парк, сократить поте
ри металла и обеспечить ритмич
ную работу сборщиков.

В 1955 году получат еще бо
лее широкое применение силовое, 
и скоростное резание металла, 
резцы с керамическими пластин
ками, резцы Маркова и Сергеева 
И 'т. д.

Однако на заводе все еще мно
го неиспользованных резервов, 
мобилизовав которые можно зна
чительно поднять производи
тельность труда, увеличить вы
пуск продукции, улучшить ее 
качество и снизить себестои
мость. Это видно на примере ли
тейного цеха.

Литейный цех —  один из ве
дущих на заводе, от его работы 
зависит выполнение плана пред
приятием. Несмотря на это, ли
тейщики работают с большими пе
ребоями и не дают всего того, что 
они могут. Цех несвоевременно 
обеспечивается шихтовыми мате
риалами (чушковый чугун, до

менный ферросилиций, металло
лом), часто отсутствуют пески, 
огнеупорные глины и т. д. В ре
зультате такого «снабжения» ли
тейный цех не выполнил плана 
января. Поставлена под угрозу 
срыва и программа февраля.

Чтобы литейный цех мог по
кончить с неритмичной работой 
и выполнять план по всей но
менклатуре, снизить себестои
мость и улучшить качество про
дукции, надо прежде всего упо
рядочить его снабжение всем не
обходимым, полностью выполнить 
намеченные мероприятия по его 
дальнейшей механизации.

На нашем предприятии нема
ло передовиков производства. 
Так, фрезеровщик тов. Аберемов, 
работая на больших скоростях, 
дает по три нормы в смену. В
1954 году он выполнил две годо
вых нормы. Много ценного в ра
боте кузнеца тов. Гуськова, то
каря тов. Фомина, стерженщицы 
тов. Бардиной и многих других 
рабочих. Изучение и распростра
нение опыта передовиков явится 
важным средством роста произ
водительности труда и улучшения 
всех других качественных пока
зателей.

Для успешного выполнения за
дания по повышению производи
тельности труда, нужно еще боль
ше уделить внимания укреплению 
трудовой дисциплины, уплотне
нию рабочего дня. В прошлом го
ду только невыходы на работу по 
разрешению администрации соста
вили более двадцати тысяч чело
веко-часов. Значительны потери 
рабочего времени из-за наруше
ния трудовой дисциплины, от 
простоев из-за несвоевременного 
снабжения и других неполадок.

В текущем году нам предстоит 
уделить много внимания дальней
шему улучшению организации 
производства, планирования, что 
даст возможность всем цехам ра
ботать ритмично, повышать про
изводительность труда, эконо
мить сырье и материалы.

Коллектив завода под руковод
ством партийной организации сей
час принимает энергичные меры 
к выполнению разработанных 
организационно-технических ме
роприятий по увеличению выпу
ска продукции, улучшению ее ка
чества и снижению себестоимости, 
дальнейшему росту производи
тельности труда, усиливает свою 
борьбу за досрочное завершение 
задания пятилетки.

А. Шафирович,
начальник планового отдела,

В. Туркин,
начальник отдела труда 

и зарплаты.

•V  л

Учащ иеся ремесленного учи лищ а по механизации сельского хо
зяйства № 16 под руководством опы тны х преподавателей изучаю т 
различную  сельскохозяйственную  технику.

НА СНИМКЕ: преподаватель по сельхозмаш инам тов. Северин (пер
вый слева) рассказы вает  учащ им ся тт. Бойко, Бабуш кину, Акимову 
и Ведерникову об устройстве картоф елесаж алки  СКГ-4.

Фото Н. Киденко.

Короткие сигналы
При шахте Батракского асфаль

тового завода имеется хорошо 
оборудованный красный уголок, 
но рабочие и служащие не имеют 
возможности проводить здесь ча
сы досуга, так как двери его ча
сто бывают заперты.

Н. Бортнез.* * *

Многих хоккеистов города бес
покоит то обстоятельство, что до 
сих пор не началось первенство 
города по хоккею. Городскому ко
митету физкультуры и спорта 
следует ускорить начало игр на 
первенство, используя благо
приятную погоду, чтобы не по
вторился опыт прошлых лет, ког
да весенние оттепели не давали 
довести соревнований доконца.

В. Измайлов.
Ць, . * *

Недавно контролер автобуса 
№ 08-69 Лисова, следуя маршру
том Сызрань— Батраки, большин
ству пассажиров не выдала биле
ты, присвоив таким образом по
лученные деньги.

Необходимо принять к ней со
ответствующие меры.

А. Коклюхин, П. Маслов.
* * *

В районном Доме культуры 
(поселок Костычи) необходимо 
увеличить количество детских 
киносеансов. Детские киносеан
сы бывают только один раз в 
неделю— по воскресеньям, и мно
гие школьники из-за того, что 
зрительный зал вмещает лишь 
200 человек, не имеют возможно
сти побывать в кино.

А. Сударкина.
* * *

Некоторые жители нашего го
рода лишены возможности слу
шать радио. Так, например, не
смотря на неоднократные обеща
ния руководства радиоузла, до 
сих пор не могут провести в свои 
дома радио жители улицы имени 
Болотникова. Такое же положе
ние в доме работников кожзавода 
(Луговая площадь).

А. Сапронов.

В отрыве от коллектива
В правилах технической экс

плуатации указана, что беспере
бойная и безаварийная работа 
железных дорог требует слажен
ности в действиях работников 
всех служб, соблюдения строжай
шей дисциплины и порядка.

Диспетчер же Сенновского пле
ча тов. Орлов бесперебойную и 
безаварийную работу транспорта 
понимает по-иному. Он стремится 
выполнить всю работу сам, не 
привлекая коллектив смены и не

считаясь с его инициативой и 
предложениями. Тов. Орлов часто 
проявляет грубость вместо дело
вого командования. Такие случаи, 
в частности, у него наблюдались 
в его отношениях к молодому 
специалисту дежурному по парку 
тов. Литвиненко, маневровому 
диспетчеру тов. Бакланову и дру
гим подчиненным.

И. Макаренко,
составитель поездов 

станции Сызрань 1-я.

Л Ю Д И  С К Р О М Н Ы Х  П Р О Ф Е С С И Й

ПОЧТАЛЬОН Ф РОЛКОВА
Светает. На землю идет новый 

трудовой день. Вместе с другими 
выходят на работу и почтальо
ны шести центральных участков, 
которыми руководит Валентина 
Павловна Фролкова.

В сортировочной уже лежат 
подготовленные для них кипы 
газет, журналов, писем, теле
грамм, извещений на денежные 
переводы, на получение пенсии 
и т. д. Все это надо доставить 
точно по указанным адресам и 
как можно быстрее. Почтальоны 
сортируют корреспонденцию по 
участкам, разбивают ее по квар
талам с тем, чтобы, не делая 
лгишних переходов, безошибочно 
вручить адресатам.

—  Это письмо нельзя доста
вить, —  говорит один из поч
тальонов.

Бригадир В. П. Фролкова бе
рет письмо. На конверте нет ад
реса. Что же делать?

В памяти Фролковой живо 
шстают дни войны. Тогда Ва

лентина Павловна Фролкова 
ждала писем с фронта от 
брата. Ей сообщили, что брат 
пропал без вести, но она ве
рила, что он жив. Верила и жда
ла писем. Валентина Павлбвна 
не обманулась. Додгое время брат 
партизанил в тылу врага, а ког
да предоставилась возможность 
переслать сестре весточку, зато
ропился и в спешке забыл ука
зать улицу и номер дома. И все 
же письмо было доставлено по на
значению. Как это было сделано, 
Валентина Павловна не знала.

—  Кто же тогда доставил мне 
письмо? —  подумала сейчас Ва
лентина Павловна, вертя в ру
ках конверт без адреса. Она 
взглянула на одну из старейших 
почтальонов Василису Васильев
ну Ионцеву, спросила:

—  Не ты ли?
—  Не помню, —  ответила та 

и, кивнув головой на письмо без 
адреса, которое Фролкова продол
жала держать в руках, посовето

вала: —  Позвони в адресное бю
ро...

Но бюро за ранним часом пока 
не работало. Тогда Валентина 
Павловна опросила всех старей
ших работников отдела и так ус
тановила адрес человека, кому 
было написано это письмо.

Письмо было доставлено во
время. Позже от адресата посту
пила благодарность работникам 
отдела доставки. «В этом письме 
речь шла о моей судьбе... по
ступи оно ко мне на день позже, 
произошла бы беда»,—  писал он.

Рассортировав почту, почталь
оны уходят по своим маршрутам. 
У одного из членов бригады се
годня очередной выходной день. 
Его подменяет бригадир.

Валентина Павловна выходит 
на третий доставочный участок. 
Ей предстоит разнести сотни 
журналов, свыше 800 газет, боль
шую кучу писем и много другой 
корреспонденции. Прикинула: на 
каждого жителя участка прихо
дится в среднем чуть ли не по 
три газеты.

—  Всего не унести сразу, —  
говорит она, —  придется опять 
подвозить.

Участок разбивается на три 
сектора. В каждый из них Вален
тина Павловна на автомашине 
подвозит почту. После этого 
разноска идет быстро и четко.

Вот Валентина Павловна под
нялась на второй этаж много
этажного дома но Советской ули
це. С широкой площадки путь 
ведет в пять квартир. Проходя в 
самую дальнюю квартиру, Ва
лентина Павловна стучит по до
роге в остальные. И пока она 
вручает корреспонденцию в пер
вой квартире, в остальных люди 
приготовились для получения 
почты.

Таким образом экономится мно
го времени. Его Валентина Пав
ловна использует .для бесед с 
адресатами. А нужда в этом боль
шая. Одним надо напомнить, что
бы сделали, наконец, почтовый 
ящик, другим дать совет, как 
лучше отправить посылку, сде
лать денежный перевод и т. п.

Бывают и более душевные раз
говоры.

Вот у дома № 73 по улице 
Кирова стоит женщина средних 
лет. Она волнуется. В Киеве у 
нее учится дочь. Недавно в пись

ме дочь сообщила о своей болез
ни. И вот пришло второе письмо. 
Что в нем? Письмо пока в руках 
почтальона. Валентина Павловна 
спешит вручить его женщине. 
Та берет письмо дрожащими рука
ми. Нет, нельзя сразу уходить. 
Почтальон делает вид, что. ей 
нужно привести в порядок сумку, 
наблюдает за женщиной, разры
вающей конверт. Секунда —  
другая, и лицо женщины прояс
няется.

—  Ей лучше? —  спрашива
ет Валентина Павловна.

Женщина обрадовалась собе
седнице?—  Да, да дочке лучше, 
кризис миновал... Да зайдите же 
в дом, —  спохватилась она и по
тянула за собой Валентину Пав
ловну.

Но почтальона ждут другие. 
Дав совет, как лучше упаковать 
посылку, в которой больной ре
шено послать валенки, Ва
лентина Павловна прощается с 
женщиной и снова шагает то по 
широким магистралям улиц, то по 
тесным переулкам. 11 всюду ее 
встречают, как самого дорогого 
гостя.

И . Минин,
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К и тай ская Народная Р еспубл и ка. В провинции Сычуань ведутся 
изы скательские работь|, Первые результаты  исследований показы 
вают, что недра этой провинции богаты нефтью  и естественны м га
зом.

НД СНИМКЕ: разведочная буровая  вы ш ка в районе изысканий.
Фото агентства Синьхуа.

Сбор подписей под Обращением Бюро * 
Всемирного Совета Мира в Австрии

ВЕНА, 20 февраля. (ТАСС). 
Как сообщает австрийский Совет 
сторонников мира, в Австрии все 
шире развертывается кампания по 
сбору подписей против подготовки

атомной войны. В настоящее вре
мя под Обращением Всемирного 
Совета Мира подписалось около 
102 тысяч человек.

КИТАЙ С КА Я  НАРОДНАЯ  
УЧАСТИЕ В КО НФ ЕРЕНЦИИ

Ответ Чжоу Энь-лая
ПЕКИН, (ТАСС). Газета 

«Жэньминьжибао» и другие цен
тральные газеты опубликовали те
леграмму премьера Государствен
ного совета и Министра Иностран
ных Дел Китайской Народной 
Республики Чжоу Энь-лая, по
сланную премьер-министру Индо
незии Састроамиджойо в ответ на 
приглашение, направленное Ки
тайской Народной Республике от 
имени Бирмы, Цейлона, Индии, 
Пакистана и Индонезии, принять 
участие в конференции стран Азии 
и Африки.

В телеграмме Чжоу Энь-лая 
указывается, что конференция 
стран Азии и Африки является 
первой в истории конференцией 
такого рода, созываемой с целью 
достижения взаимопонимания и 
сотрудничества между странами 
Азии и Африки, обсуждения их 
взаимных и общих интересов, 
установления и дальнейшего р аз
вития дружеских и добрососед
ских отношений между странами.

Созыв этой конференции, гово
рится в телеграмме, отражает ог
ромные изменения, происшедшие 
в этом районе земного шара за

РЕСПУБЛИКА ПРИМ ЕТ  
СТРАН АЗИИ И АФРИКИ

Састроамиджойо
последнее время. Он также отра
ж ает все более усиливающееся 
стремление стран Азии и Африки 
взять собственную судьбу в свои 
руки и построить свои отношения 
с другими странами на основе 
равноправия, дружбы и сотрудни
чества. Созыв этой конференции 
создает такж е благоприятные воз
можности для мирного сосущест
вования стран Азии и Африки с 
различными социальными система
ми на принципе невмешательства, 
позволит им внести свой вклад в 
дело мира и сотрудничества между 
странами.

Правительство Китайской Н а
родной Республики, указывается в 
телеграмме, соглашается с целями 
конференции стран Азии и Афри
ки и гордится тем, что будет 
иметь 'возможность внести • свой 
вклад, совместно с другими стра
нами Азии и Африки, в дело осу
ществления этих целей. П рави
тельство Китайской Народной 
Республики решило послать деле
гацию для участия в конференции 
стран Азии и Африки, которая от
крывается в Бандунге 18 апреля
1955 года.

Правительственный кризис во Франции
ПАРИЖ , 20 февраля. (ТАСС). 

После отказа Национального соб
рания утвердить полномочия Кри
стиана Пино вчера весь день пре
зидент. Франции Рене Коти кон
сультировался с лидерами различ
ных партий с целью разрешения 
затянувшегося правительственного 
кризиса. Поздно вечером стало из
вестно, что президент республики 
предложил Эдгару Фору сформи
ровать правительство. Как сооб
щило агентство Франс Пресс, вы
ходя из Елисейского дворца (ре
зиденция президента республики), 
Фор заявил, что он немедленно

начнет консультации.
Эдгар Фор — четвертый канди

дат на пост председателя совета 
министров — является одним из 
лидеров партии радикалов. Он не
однократно входил в состав после
военных французских правительств 
и однажды возглавил его. В пра
вительстве Мендес Франса он был 
сначала министром экономики и 
финансов, а затем министром ино
странных дел. В журналистских 
кругах отмечают, что в декабре
1954 года Фор голосовал за п а
рижские соглашения о вооружении 
Западной Германии.

АМЕРИКАНСКИЕ МОНОПОЛИИ 
ГРАБЯТ ЮЖНУЮ КОРЕЮ

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Газета 
«Нодон синмун» опубликовала 
статью, разоблачающую истинный 
характер американской «помощи» 
Южной Корее. Получая эту «по
мощь», пишет газета, лисынма- 
новская клика обязана расходо
вать ее на закупки только амери
канских товаров и при этом по не
померно высоким ценам. По сооб
щению южнокорейского агентства 
Тоньян Тхонси, уголь, ввозимый в 
Южную Корею из США, обходит
ся в два раза дороже, чем если бы 
Ю жная Корея ввозила его из дру
гих стран. Если тонна австралий
ского угля стоит 12— 15 долларов, 
то тонна американского угля об

ходится Южной Корее в 30,8 дол
лара. По ценам, значительно пре
вышающим цены на мировом рын
ке, американцы продают Южной 
Корее и другие товары: искусст
венную пряжу, химические удоб
рения и т. д.

В то же время* указывает газе
та, американские монополии ску
пают за бесценок в Южной Корее 
сырье. Как признает южнокорей
ская печать, американцы вывозят 
из Южной Кореи вольфрам, со
ставляющий две трети южнокорей
ского экспорта, по ценам на 75 
процентов ниже стоимости вольф
рама на мировом рынке.

РОСТ РЯДОВ 
КО М М УНИСТИЧЕСКО Й  

ПАРТИИ В КИ ТАЕ
ШАНХАЙ, (ТАСС). Растет ав

торитет Коммунистической пар
тии* Китая, крепнет ее связь с 
массами трудящихся. Увеличился 
приток в партию передовых рабо
чих и крестьян.

По данным газеты «Наньфан- 
жибао», на 400 предприятиях К ан
тона в прошлом году вступили в 
Компартию 3455 рабочих, техни
ков и руководящих работников.

В прошлом году на заводах, 
фабриках и угольных шахтах про
винции Шандунь, как сообщила 
газета «Дачжунжибао», число чле
нов Компартии выросло на 9944 
человека.

В Тибетском автономном райо
не провинции Сикан, населенном 
нацменьшинствами, по данным га
зеты «Сиканжибао», с июля прош
лого года по конец декабря в 
Компартию вступили 520 человек.

НЕПОГОДА 
В ЗАПАДНОЙ ЕВРОПЕ

РИМ, 20 февраля. (ТАСС). По 
сообщению агентства АНСА из 
Флоренции, вчера над областью 
Тоскана пронеслась сильная буря, 
которая повсюду нанесла значи
тельный ущерб. В городе Пистойя 
ветром были сорваны крыши 
многих домов. Имеются раненые. 
В Луккезии повреждена электро
сеть и прервана телефонная связь. 
В Ливорно северо-западный ветер 
дул со скоростью от 90 до 120 ки
лометров в час. Суда не выходили 
из порта. В связи с непогодой бы
ли прерваны работы по погрузке 
и разгрузке судов.

Самое тяжелое положение соз
далось в М арина ди Масса. Тыся
чи мешков с песком, которые были 
поспешно сложены пожарниками 
и солдатами для защиты побе
режья, были снесены в море. Во
ды рек Фриджидо и Бурджано 
вышли из берегов. Многие деревья 
вырваны с корнем. В мраморных 
карьерах Каррарезе произошли 
обвалы.

РИМ, 20 февраля. (ТАСС). По 
сообщению агентства АНСА из 
Генуи, вчера на Генуэзский порт 
обрушился сильный шторм. Обо
рудование порта на одну треть вы 
ведено из строя. Нанесен серьез
ный ущерб судам. Многие легкие 
суда затонули.

П АРИ Ж , 20 февраля. (ТАСС). 
По сообщению агентства Франс 
Пресс из М адрида, холода, сви
репствовавшие в Северной И спа
нии, распространились почти на 
весь полуостров, где в связи с рез
ким падением температуры возник
ли снежные бураны.

М ежду провинциями Леон и 
Овьедо прервано сообщение. В 
северных провинциях термометр 
показывает самую низкую темпе
ратуру (14 градусов ниже нуля в 
Сеговии).

С НЕЖ Н Ы Й БУРАН В США
Н ЬЮ -Й ОРК, 20 февраля. 

(ТАСС). По сообщению коррес
пондента агентства Ассошиэйтед 
Пресс из Денвера, вчера к восто
ку от Скалистых гор пронесся 
сильный снежный буран, в резуль
тате которого погибло и пропало 
без вести 30 человек.

О СПАРТАКИАДЕ НАРОДОВ СССР
Комитет по физической культу

ре и спорту при Совете Минист
ров СССР будет проводить в 
июле—августе 1956 года в г. М ос
кве Спартакиаду народов СССР.

На Спартакиаде народов СССР 
будут организованы соревнования 
между командами спортсменов 
союзных республик, гг. Москвы и 
Ленинграда по следующим основ
ным видам спорта: легкая атлети
ка, гимнастика, плавание, прыжки 
в воду, водное поло, академиче
ская и байдарочная гребля, бас
кетбол, волейбол, футбол, теннис, 
борьба классическая и вольная, 
бокс, поднимание тяжестей, фех
тование, стрелковый, велосипед
ный, конный спорт и современное 
пятиборье.

Команды-победительницы, з а 
нявшие I, II и III общекомандные 
места, будут награждены приза
ми Совета Министров СССР.

Спартакиада народов CGCP 
должна явиться проверкой состоя
ния физкультурной и спортивной 
работы в союзных республиках, в 
спортивных обществах профсоюзов 
и ведомств, среди учащихся школ

и учебных заведений и должна 
способствовать дальнейшему мас
совому развитию физической куль
туры и спорта в стране, активиза
ции и организационному укрепле
нию коллективов физической куль
туры, улучшению физической под
готовки молодежи и новому подъ
ему мастерства советских спорт
сменов.

Проведению спартакиады долж
ны предшествовать массовые со
ревнования физкультурников на 
заводах, фабриках, в учреждени
ях, колхозах, совхозах и МТС, 
спартакиады в районах, городах, 
областях, краях и республиках, 
всесоюзные спартакиады спортив
ных обществ и ведомств, спортсме- 
нов-колхозников, студентов и уча
щихся школ министерств просве
щения союзных республик.

Все мероприятия, связанные с 
подготовкой и проведением Спар
такиады народов СССР, должны 
быть использованы для широкой 
организации культурного и здоро
вого отдыха и вовлечения молоде
жи в занятия физкультурой и 
спортом.

Ю ны е радисты - операторы
Недавно в средней железнодо

рожной школе № 28 ст. Батраки 
состоялось состязание юных ради- 
стов-операторов.

...В глубокой тишине слышно, 
как на ключе работает ученик
8 класса Геннадий Хрущев. З а 
таив дыхание, его товарищи ста
раются сосчитать количество пере
данных им знаков в минуту. 
Но это сделать трудно: дроб
ный стук ключа уж очень 
быстр, Хрущев сумел пере

дать в минуту 90 знаков сложного 
текста. Ребята, окружив смущен
ного Геннадия, поздравляют его с 
успехом.

Но вот за ключ садится Юрий 
Гнусин и, снова наступает ти
шина...

В итоге конкурса оказалось, что 
командное первенство заняла 
команда учеников 8 класса в со
ставе комсомольцев Геннадия 
Хрущева, Юрия Гнусина и Алек
сандра Рубцова. Эта команда су
мела передать большое число зн а
ков в минуту (от 60 до 90) с наи
меньшим количеством ошибок в 
тексте.

Личное первенство завоевал Хру

щев Г. и Гнусин Ю. Ю. Гнусин: 
при приеме сигналов на слух не 
допустил ни одной ошибки.

Сейчас ребята усиленно трени
руются в работе на ключе и прие
ме на слух сигналов азбуки Морзе. 
Д ля них физический кабинет шко~ 
лы выделил телеграфные ключи, 
наушники. Руководит подготовкой 
юных радистов-операторов техник 
связи ст. Батраки Анатолий И ва
нович Малясов, по инициативе ко
торого в октябре прошлого года 
при школе и был организован кру
жок по изучению телеграфа.

Заслуженным авторитетом поль
зуется Анатолий Иванович у 
кружковцев. С любовью относится 
он к детям. К акая бы ни была 
погода—всегда в назначенный час 
он приходит на очередное занятие.

Целью работы кружка тов. М а
лясов ставит не только ознакомле
ние учащихся с телеграфной ап
паратурой, но и подготовку моло
дежи к практической работе в к а 
честве связистов-операторов.

Н. Белогорцев, 
учитель физики средней 

железнодорожной школы № 28 
ст. Батраки.

Новое почтовое отделение
В рабочем поселке гидротурбин

ного завода недавно открыто поч
товое отделение № 10. Оно имеет 
телефон и телеграф, производит 
различные почтовые операции. Ве

дется подготовка, к оборудованию^ 
м еж ду гор одного пер еговор н ого 
пункта.

При почтовом отделении откры
та сберегательная касса.

ОПЛАТА ВЫ ИГРЫ Ш ЕМ
В январе сберегательными кас

сами города по тиражам государ
ственных займов займодержателям 
было выплачено 1.727.000 рублей 
выигрышей.

За 20 дней февраля выигрышей 
выплачено 386.000 рублей.

Гражданин Е. недавно предъя
вил для оплаты облигацию Второ

го государственного займа восста
новления и развития народного- 
хозяйства 50-рублевого достоинст
ва, на которую пал выигрыш в 
25-.000 рублей.

Среди облигаций, предъявлен
ных к оплате, на три пали выиг
рыши по 10,000 рублей и на пять. 
—по 5000 рублей.

Р е д а к т о р  В. И ПАРАМОШ КИН.

ГОСДРАМТЕАТР
22 ф евраля

«ПОСЛЕДНЯЯ
Ж ЕР ТВ А »

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Х уд ож ественны й »

Новый цветной 
худож ественный фильм 

«О П А СН Ы Е ТРО П Ы »

Начало сеансов: 10, 11 ч. 40 м.,
1 ч. 20 м., 3 ч., 4 ч. 40 м.,
6 ч. 20 м., 8 ч., 9 ч. 40 м.

«Звезда»
Днем

«Ш КО Л А  М УЖ ЕСТВ А »
Вечером

«ГАН ГА»

Начало сеансов: 3 ч., 4 ч. 40 м., 
6 ч. 20'чМ., 8 ч. и 9 ч. 40 м.

С ы зр а н ск о м у  к а р ьер о уп р ав
лен и ю

требую тся 
э л е кт р о э к ск а ва т о р щ и к , горны й  

м астер, кам нелом ы .
Оплата сдельная. 

Обращ аться: Советская, 72, 
Карьероуправление.

(3-3).

С ы зр а н ск о м у  го р топу
требую тся 

рабочие-лесорубы  на заготов
ку дров и деловой древесины  в 
районе берега Волги против 
пос. Батраки.

Об условиях справиться в 
конторе гортопа (улица Карла 
М аркса, 65).

(2- 1).

Педагогический коллектив 
и дирекция ш колы рабочей мо
лодежи № 1 с  прискорбием из
вещ аю т о смерти старейш ей 
учительницы

Е катер и н ы  П етровны  
Д РУЖ ЕЛЮ БОВОИ

и вы раж аю т глубокое собо
лезнование родственникам по
койной.

Вынос тела 22 ф евраля в 2 
часа дня из квартиры  ул. Во
допьянова, 24.

Требуется на постоянную 
и временную работу маляр. 
Обращаться: Горшечный рай
он, строительная площадка. 

(2- 2 ).

Б а т у р и н  Владимир Никитович, 
прож иваю щ ий на Каш пирруднике, 
по улице Мечникова, 1, кв. 3, 
возбуж дает дело о расторжении, 
брака с Вашуриной Ниной Егоров
ной, прож иваю щ ей в с. Ивашевке, 
Сызранского района.

Дело подлежит рассмотрению  в-- 
народном суде Сызранского райо
на.
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